

Betreff:

Verkehrsberuhigungsmaßnahme Soonwaldstraße (SPD)

Antrag der SPD Fraktion für die Sitzung des Ortsbeirats am 23. Oktober 2018

Verkehrsberuhigungsmaßnahme Soonwaldstraße

Der Ortsbeirat musste zur Kenntnis nehmen, dass die angestrebte Verkehrsberuhigungsmaßnahme am Ortseingang in der Soonwaldstraße aufgrund der dafür fehlenden Grundstücksflächen nicht umsetzbar ist. Der Grund, warum aus Sicht der Delkenheimer Bürgerinnen und Bürger und damit auch aus Sicht des Ortsbeirats eine Verkehrsberuhigung der Soonwaldstraße notwendig ist, besteht allerdings unverändert weiter. Die Notwendigkeit wurde zudem auch durch die Stadtverordnetenversammlung anerkannt, da für die ursprünglich vorgesehene Maßnahme entsprechende Mittel im Haushalt bereitgestellt wurden.

Es liegt also auf der Hand nach anderen Lösungen zu suchen, die eine zielgerichtete Verkehrsberuhigung bewirken können. Bei der Sichtung von Lösungen und Alternativen benötigt der Ortsbeirat auch die Unterstützung, das fachliche Know-how und die Erfahrungswerte der dafür zuständigen städtischen Fachbereiche. Hierzu müssen wir in einen konstruktiven Dialog treten, um gemeinsam verträgliche und umsetzbare Maßnahmen zu eruiieren. Dabei sind auch Lösungsmöglichkeiten zu berücksichtigen, die ggf. einen geringen bis gar keinen zusätzlichen Grundstücksflächenverbrauch benötigen.

Hierfür setzt sich die SPD Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim mit diesem Antrag ein und bittet

der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

dass im Austausch mit den maßgeblichen städtischen Fachbereichen gemeinsam mit dem Ortsbeirat Lösungsmöglichkeiten erarbeitet werden, wie eine wirkungsvolle und umsetzbare Verkehrsberuhigungsmaßnahme in der Soonwaldstraße verwirklicht werden kann.

Wiesbaden, 20.11.2018